



INFORMAN.id

Lapas Selong ikuti Upacara Peringatan Hari Bhakti Imigrasi Ke-73 Tahun 2023

Syafruddin Adi - LOMBOKTIMUR.INFORMAN.ID

Jan 26, 2023 - 17:54



Mataram NTB - Kepala Lapas Selong, Purniawal bersama 4 orang anggota menghadiri Upacara Peringatan Hari Bhakti Imigrasi Ke-73 di Kantor Wilayah Kementerian Hukum dan HAM NTB. Upacara ini dipimpin langsung oleh Kepala Kantor Wilayah Kementerian Hukum dan HAM NTB Romi Yudianto yang dihadiri oleh Pimpinan Tinggi pratama pada Kantor wilayah Kementerian Hukum dan HAM NTB, Forum Koordinasi Pimpinan Daerah, Kepala Unit Pelaksana Teknis Se-Pulau Lombok Kamis (26/01).

Bertempat di lapangan upacara Kantor wilayah Kementerian Hukum dan HAM NTB, Romy Yudianto dalam amanatnya membacakan sambutan Menteri Hukum dan HAM RI Yasonna H Laoly mengatakan "Tantangan global karena pandemi sudah mulai reda namun ancaman resesi yang melanda dunia tetap mengintai, ditengah berbagai kesulitan yang terlihat di depan saya yakin sepenuhnya bahwa Negara Kesatuan Republik Indonesia masih tetap akan bertahan dan mampu melalui dengan baik sebagaimana yang telah kita lakukan bersama".

Direktorat Jenderal Imigrasi merayakan hari jadinya yang Ke-73 menunjukkan bahwa Imigrasi telah berhasil melalui berbagai zaman dengan tantangan masing-masing dan masih tetap hadir menjaga kedaulatan Negara. Saya memberikan apresiasi sebesar-besarnya atas berbagai capaian yang telah membawa Direktorat Jenderal Imigrasi menjadi lebih baik, berbagai inovasi dan prestasi yang telah dihasilkan baik berupa fasilitas umum, pelayanan masyarakat, kegiatan-kegiatan Hukum serta fasilitas pembangunan ekonomi telah memberikan citra positif Direktorat Jenderal Imigrasi dimata masyarakat.

Saya berpesan kepada seluruh insan Imigrasi untuk tetap patuh dan teguh dalam menjalankan fungsi yang diemban, jadikanlah pekerjaan yang dijalani sebagai ibadah yang dipertanggung jawabkan tutup Kepala Kantor Wilayah Kementerian Hukum dan HAM NTB dalam amanat yang dibacakannya.

Kegiatan diakhiri dengan pemotongan tumpeng oleh Kepala Kantor wilayah Kementerian Hukum dan HAM NTB dan foto bersama seluruh tamu undangan dan peserta Upacara. (Adb)